



Encuentros con CCAA

El Comité de seguimiento FEDER de Castilla-La Mancha visita el Instituto de Investigación Aeronáutica INAIA, financiado con fondos europeos

- El Comité de seguimiento es un órgano técnico de gobernanza copresidido por la Dirección General de Fondos Europeos del Ministerio de Hacienda y por el órgano equivalente de la administración de Castilla-La Mancha, encargado de analizar la evolución del programa regional, aprobar posibles modificaciones e impulsar la ejecución de los proyectos.

17 de abril de 2024.- El Comité de seguimiento del Programa regional FEDER de Castilla-La Mancha ha visitado el Instituto de Investigación Aplicada a la Industria Aeronáutica (INAIA), ubicado en el campus de la antigua fábrica de armas de Toledo de la Universidad de Castilla-La Mancha.

Este Instituto, que fue inaugurado a finales de 2023, ha contado para su puesta en marcha con una cofinanciación del fondo FEDER por valor de 2,17 millones de euros. El INAIA es un centro multidisciplinar que cuenta con diferentes laboratorios de investigación como: propulsión mecatrónica, fabricación, emisiones, combustibles, materiales, estructuras y vehículos.

El Comité de seguimiento también ha visitado la Escuela de Arquitectura de la universidad, situada en la rehabilitada Nave de Espoletas. Esta nueva infraestructura será sede de diversas titulaciones que transitan entre el arte y la ciencia, como la arquitectura, lo que requiere de espacios flexibles,

dinámicos y adaptables. Este proyecto tiene previsto una inversión de 3,6 millones de euros del fondo FEDER.

Asimismo, el Comité ha visitado los espacios de la Nave 30 del campus, que ha recibido también una inyección de 3,7 millones del fondo REACT EU para la inversión en infraestructuras y suministros destinados al refuerzo educativo en la universidad.

La visita ha contado con la presencia del Director General de Política Financiera, Tesorería y Coordinación del FEDER de Castilla-La Mancha, Francisco Hernández Hernández, el vicerrector de Economía y Planificación de la Universidad de Castilla-La Mancha, Francisco J. Sáez, el Director del INAIA, Octavio Armas, así como miembros de la Dirección General de Fondos Europeos, por parte del Ministerio de Hacienda, y miembros de la Comisión Europea.

Aprobación de los criterios y procedimientos de selección

El Comité de seguimiento del Programa regional FEDER de Castilla-La Mancha analiza anualmente el despliegue de estos fondos europeos en la región.

En la reunión de este año se dará un impulso al despliegue de los proyectos correspondientes al periodo 2021-2027, con la aprobación de los Criterios y Procedimientos de Selección de Operaciones (CPSO), documento que recoge los criterios generales que se deberán seguir para seleccionar los proyectos que van a ser financiados durante este periodo con cargo al FEDER.

El programa FEDER 2021-2027 de Castilla-La Mancha

El Programa FEDER de Castilla-La Mancha prevé una ayuda de 723,86 millones de euros en la región en el periodo 2021-2027.

Alrededor de un 25% va destinado al objetivo político 1 de los fondos: una UE más competitiva e inteligente, a través de proyectos como el desarrollo de aplicaciones TIC en la administración, la enseñanza y el sistema sanitario; la digitalización de pymes y ayudas a su internacionalización; o la extensión de banda ancha de nueva generación.

Otro 46% se dedicará al objetivo político 2: una UE más verde. Entre sus principales líneas de acción destacan la eficiencia energética de infraestructuras hídricas, empresas, viviendas y edificios públicos; el impulso del uso de la biomasa en aquellas zonas productoras; o actuaciones preventivas de inundaciones e incendios.

Por su parte, 188,8 millones de euros, un 26% del total, irán destinados al objetivo político 4: una UE más social e integradora, con inversiones en centros de enseñanza no universitaria y en sanidad. En este sector destacan proyectos de apoyo a personas mayores y con discapacidad, así como inversiones en nuevo equipamiento, como la adquisición, instalación, puesta en marcha y mantenimiento de un equipo de tomografía por emisión de positrones (PET) y resonancia magnética de 3 Teslas (RM) en el Hospital Universitario de Toledo.

Esta información puede ser usada en parte o en su integridad sin necesidad de citar fuentes

Web Ministerio de Hacienda

Redes sociales:

